


 Lá conheci muita gente, não dá 
pra falar de cada um, mas reitero meu 
abraço fraterno a todos. 
 Faço um rápido destaque à Leodo-
ra Francisca Camargo Sabino, a dona 
Dora, mulher de fibra, firme aos 89 anos.  
 Ela é uma das primeiras sócias do 
Sindicato dos Metalúrgicos de Guaru-
lhos, se associou em 1969!

 Aproveitei e fiz um rapidíssimo ba-
lanço do mandato. Falei da minha princi-
pal bandeira, que é a defesa das mulhe-
res, e de ações, como o Cravi e impedi-
mento da cobrança de Taxa do Lixo em 
Guarulhos, neste janeiro.
 Ao lado do Cabeça, mantive o 
compromisso de defender a classe traba-
lhadora de SP e cedi entrevista ao jorna-
lista João Franzin, da Agência Sindical.
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 Uma bela homenagem no Clube 
de Campo da categoria, no Jd. Primave-
ra. Fiquei honrado com o convite do pre-
sidente Josinaldo Cabeça e da diretoria e 
fui muito bem acolhido.

 A principal atividade da manhã do 
último sábado (22) foi o café oferecido 
pelo Sindicato dos Metalúrgicos de Gua-
rulhos e Região aos trabalhadores apo-
sentados.
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 Possível aumento no valor do 
IPTU cobrado pela prefeitura de Guaru-
lhos, sem aprovação pela Câmara Muni-
cipal e sem publicação no Diário Oficial, 
causou surpresa e indignação nos contri-
buintes locais e levaram-nos, na última 
quinta-feira (20), a protocolar ofício 
requerendo informações sobre eventual 
ação do prefeito Guti e da Secretaria de 
Finanças da cidade.
 A difusão de que o imposto estaria 
mais caro neste ano foi publicada por 
alguns veículos de comunicação de 
Guarulhos e chegou até nós por meio de 
munícipes indignados e preocupados 
com valor adicional cobrado.  

 De acordo com a lei 6793/10, 
vigente na cidade, o tributo deve incidir 
sobre 80% do valor venal do imóvel. No 
entanto, segundo apurou a imprensa 
local, o cálculo atual estaria baseado no 
valor integral do bem, ou seja, 100% do 
valor venal do Imóvel – o que seria uma 
irregularidade.
 Antes de protocolar a solicitação 
de informações à prefeitura, nossa as-
sessoria jurídica teve o cuidado de 
checar alguns casos e constatou a possi-
bilidade de haver novo entendimento 
sobre o texto da lei, por parte da prefeitu-
ra, o que resultaria em valores cobrados 
a mais em relação ao praticado anterior-
mente, inclusive nos quatro primeiros 
anos da gestão Guti.  
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O Núcleo de Violência e Desaparecidos 
do nosso mandato atende pelo 

WhatsApp 11 95461-2345

A VIDA  POR UM FIO

VOCÊ SOFRE VIOLÊNCIA OU CONHECE 
ALGUÉM QUE VIVE ESSE DRAMA?
 
Mande seu relato. Nós podemos te ajudar. 
Sua identidade será mantida sob sigilo.


